



## Les élèves de sixième créent leur journal

publié le 07/04/2020

Pendant le confinement, le professeur documentaliste a proposé à tous les élèves de sixième s'ils souhaitaient collaborer à la création d'un petit journal relatant leurs expériences du confinement, situation inédite.

Malgré le petit nombre de volontaires, le journal a vu le jour en une semaine, et c'est avec plaisir que nous vous invitons à [le lire en cliquant ici](#).

Merci et félicitations à Matéo, Anna, Clélia et Pierre pour leur participation.

M.Larret



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.